

20. La percepción al llamado de Dios

Lectura Bíblica: Gálatas 1:15.
Texto: Hechos 22:10.
Himno: 16 - 310

INTRODUCCIÓN

El llamado del Señor demanda determinación espiritual. El llamado al ministerio es espiritual por naturaleza y simples estrategias o decisiones humanas no bastan para recibirlo. La determinación espiritual implica intencionalidad, disciplina e intensidad para buscar la voluntad del Señor y el testimonio de su Espíritu.

1. Para percibir el llamado de Dios debemos dialogar con Dios. Ref. 1 Sa. 3:10.
2. Sólo en el diálogo con Jesús podremos oír su voz que nos llama. Ref. Lc. 18:22.
3. Se debe sentir el amor a Dios desde el interior de nuestro ser. Ref. Jer. 20:7, 9.
4. Se debe tener una plena seguridad en el llamado de Dios. Ref. Lc. 14:26-33.
5. Se debe tener una decisión inquebrantable, el llamado demanda completa dedicación. Ref. Lc. 9:57-62.
6. Tener una dirección espiritual y de discernimiento. Ref. Hch. 22:10, 17:18; 1 Co. 2:14.

CONCLUSIÓN

Dios desea revelar su proyecto. Es Él, el más interesado en que descubramos el llamado. Discernir lo que Dios quiere de nosotros, no es fácil, tampoco es algo imposible. El llamado de Dios demanda una respuesta de nuestra parte.